

## Fernández Noroña en el equipo de precampaña de Claudia Sheinbaum

CIUDAD DE MÉXICO (SELENE FLORES).: La candidata presidencial de 'Sigamos Haciendo Historia', Claudia Sheinbaum, presentó de manera formal, en un hotel de la Ciudad de México, al equipo que la estará acompañando en campaña, luego de una semana de haber comenzado la etapa de precampaña. Como coordinador de su precampaña, Mario Delgado, presidente nacional de Morena; el senador Ricardo Monreal, como Coordinador de enlace territorial; al ex secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, como Coordinador Político. Además, nombró a la ex secretaria de Economía, Tatiana Clouthier, como coordinadora de voceros; así como al diputado del PT, Gerardo Fernández Noroña, para coordinador de enlace con organizaciones sociales y civiles y vocero de la precampaña.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1408?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1408&authey=!Al 9kfG71SCoN-A&ithint=video&e=XPu3Ro

:							- College	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:			0	28/11/2023	LEGISLATIVO
											LOGLANO